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A TODOS NUESTROS HERMANOS Y HERMANAS.

Nos disponemos a enviar a la imprenta El Silencio-2021 a principios de febrero, inmersos en la tercera 
ola de la pandemia mundial provocada por la Covid-19, apenados por la certeza de que las restricciones 
sanitarias impuestas no nos permitirán por segundo año consecutivo realizar nuestra tradicional Procesión 
del Silencio en la madrugada del Viernes Santo, ni el Cabildo General de Hermanos que deberíamos tener 
que celebrar el sábado 20 de Marzo.

Nuestras Sagradas Imágenes no serán entronizadas en sus pasos, pero sí estarán expuestas a la veneración 
de todos los fieles en la Ermita de la Vera Cruz a partir del miércoles 24 de marzo hasta el Sábado Santo 3 
de abril, de una manera cercana, que nos permitirá poder rezar ante ellas y sentirlas próximas, guardando 
siempre todas las medidas higiénico-sanitarias establecidas.

El Silencio

Nuestro Patrón, Nuestro Padre Jesús del Perdón, no recorre las calles 
de su Manzanares desde el 14 de septiembre de 2019. Nuestra 
Señora de la Esperanza, el Santísimo Cristo de la Vera Cruz, Nuestra 
Señora de la Misericordia y San Juan, no lo hacen desde el Viernes 
Santo 19 de abril de 2019. No sabemos cuándo podremos volver 
a verlos caminar por nuestras calles derramando sus bendiciones. 
Dios quiera y la espera no se alargue, será señal de que hemos 
superado este tiempo oscuro y triste que tanto dolor y sufrimiento 
está provocando en nuestro pueblo y en el mundo entero.

Desde la Junta de Gobierno os proponemos a todos los hermanos 
dos gestos que nos hagan sentirnos a todos cercanos a nuestros 
Sagrados Titulares:

 Visitarlos en nuestra Ermita de la Vera Cruz cuando estén 
expuestos en veneración del 24 de marzo al 3 de abril.

 Colgar de nuestros balcones y ventanas durante toda la 
Semana Santa, la Venerada Imagen del Patrón de Manzanares, 
Nuestro Padre Jesús del Perdón.

Que Él y su Santísima Madre de la Esperanza nos ayuden, protejan 
y den el descanso eterno a todos los fallecidos en la pandemia.

LA JUNTA DE GOBIERNO

De acuerdo con lo establecido en las reglas 16 y 22 de los Estatutos de nuestra Hermandad, se debería convocar 
Cabildo General de Hermanos Ordinario para celebrar el sábado 20 de marzo, pero las restricciones impuestas por la 
pandemia no lo permiten, por lo que se convocará cuando las circunstancias lo permitan.

Este año, se da la circunstancia de que también corresponde según nuestras Reglas proceder a la renovación parcial 
de cargos de la Junta de Gobierno, por lo que aunque de momento no se pueda celebrar el Cabildo General, para 
no afectar al funcionamiento normal de la Hermandad, se procede a abrir el plaza de presentación de candidaturas 
a los siguientes siete cargos de la Junta de Gobierno:

 Teniente de Hermano Mayor (Vicepresidente)
 Mayordomo. (Tesorero)
 Priostes (2) (Vocales)
 Diputados de Economía, Formación y Pastoral (Vocales)

Queda abierto el plazo de presentación de candidaturas hasta el día 12 de Marzo.

Las candidaturas se presentarán en la Ermita de la Vera Cruz por escrito y firmadas por el candidato o candidatos que 
las integren, especificándose el cargo para el que cada candidato se presenta.

Ningún candidato podrá presentarse a más de un cargo a la vez.

Podrán presentarse para ser elegidos, todos los hermanos y hermanas que lo deseen y que cuenten con una 
antigüedad en la Hermandad como hermanos activos (mayores de dieciséis años) de al menos cinco años.

La duración del mandato de los cargos elegidos será de cuatro años y no serán retribuidos.

Trascurrido el plazo de presentación de candidaturas, todas las que cumplan los requisitos anteriormente expuestos 
se presentarán a la Junta de Gobierno.

En el supuesto de ser candidatura única, la Junta de Gobierno proclamará electos a los candidatos que la 
integran, dando cuenta al Cabildo General cuando se pueda convocar.

En el caso de que hubiera varias candidaturas a alguno de los cargos, se someterán a la votación del Cabildo 
General cuando se pueda convocar y hasta entonces permanecerá en funciones el hermano o hermana que 
ha finalizado su mandato.

Confiando en que podamos convocar a todos los hermanos a Cabildo General cuanto antes, aprovecho la ocasión 
para enviarle mi más cordial saludo.

Manzanares, 12 de Febrero de 2021
Rafael Ángel Huéscar Pérez HERMANO MAYOR

COMUNICADO SOBRE EL CABILDO GENERAL DE HERMANOS



El año que ha terminado ha sido muy especial para todos. Para los que han sufrido la enfermedad ellos 
mismos o en su entorno, para los que padecen las consecuencias económicas que la paralización de la vida 
ordinaria está provocando, para los que se sienten frustrados al no poder desarrollar su vida normal o para 
todos los que sentimos la falta de contacto con nuestros familiares y amigos. Todos deseábamos la llegada 
del 2021 pensando que el cambio en el calendario nos traería una nueva perspectiva y que se atenuaría o 
incluso se concluiría esta anómala situación. Puede que así ocurra o que la situación se alargue más de lo 
que todos desearíamos, todo está supeditado a que la ciencia encuentre el modo de detenerla, al avance 
y la eficacia de las vacunas.

La llegada del 18 de Diciembre pasado, día de nuestra Madre, me hizo pensar mucho en la ESPERANZA, 
que ahora más que nunca debemos tener presente. Puede que esta etapa que estamos pasando sea la 
más dura y decisiva de nuestras vidas, nos marcará de por vida y, en muchos sentidos nos condicionará 
el futuro, también a las hermandades. En medio de esta pandemia la ESPERANZA es un puntal al que 
aferrarse para no caer en la incertidumbre, la tristeza, el miedo, la rabia, la desesperación… 

Este año la he sentido más que nunca, a pesar de que para muchos, con razón, la alegría de la Navidad 
se ha esfumado, esa ESPERANZA para aferrarnos al futuro la he visto más presente que nunca. Ha sido 
una bocanada de aire fresco, de ese aire que durante meses no hemos podido respirar, el miedo y la 
incertidumbre lo tenían cortado. Para mí, fue un acierto de la hermandad poner a la ESPERANZA a nuestra 
altura, de frente, durante sus cultos, para que hayamos podido tener sus ojos dándonos el aliento necesario 
para impulsarnos hasta el futuro, en el que, aunque todo no será igual, al menos esperemos se le parezca. 
La ESPERANZA de que todo vuelva a la normalidad, de un nuevo inicio…

Dejamos un pasado que ya nunca volverá. Estamos viviendo una encrucijada que nos hará más fuertes 
o más débiles, pero seguro que diferentes. Es ahora cuando más necesitamos el valor salvífico de Dios, 
cuando las hermandades deben ser un verdadero instrumento de evangelización, cuando deben poner 
el culto a disposición del hombre. Es una necesidad imperiosa tener presentes a nuestras devociones. Las 
hermandades han de ser abiertas para ayuda y consuelo del ser humano. La pandemia nos zarandeó y 

nuestro suelo debe ser firme para no dañarnos 
en nuestra caída. La deriva de esta crisis nos 
servirá para distinguir el grano de la paja. 
Dejemos que el corazón guíe a la inteligencia 
y así podremos ser el cirineo de muchas 
personas que necesitan aliviar su carga.

Este año 2021 tampoco tendremos 
procesiones en las calles de Manzanares. 
No es la primera vez que ocurre algo así, 
por diferentes circunstancias históricas, en 
las que ha habido períodos incluso más 
prolongados de ausencia de procesiones y las 
hermandades salvaron el obstáculo, aunque 
algunas sufrieron graves problemas para 
subsistir. Las actuales circunstancias tendrán 
indudablemente consecuencias para todos, 
no sólo desde el punto de vista sanitario, 
sino también económico, pues a muchos 
sectores de la actividad las restricciones han 
afectado en sus ingresos, la economía de las 
hermandades se ha alterado, arrastrando 
también a sectores que dependen de las 
mismas, como artistas, floristas, bandas, etc.

Incluso, puede, que unos pocos, aprovechando 
la coyuntura, intenten silenciarnos, que 
seamos ignorados, que se olviden de nosotros 
en nuestro contexto más inmediato. No 
debemos conformarnos y quedarnos atrás 
en el contexto social en que vivimos. Usarán 
el tan manido argumento de que la Religión 
debe ser algo personal y vivido en  el círculo 
privado de cada uno, cosa que, por supuesto, 
no es cierta. Por ello, dentro de las medidas 
que hay que respetar por la pandemia, 
debemos acercar en lo posible a nuestras 
queridas Imágenes al pueblo.

Diciembre de la ESPERANZA ha sido un 
señuelo lanzado desde el cielo por Dios para 
hacernos ver que, junto a Ella, la Madre de 
Dios y nuestra y agarrados a la ESPERANZA 
que nos reparte, el futuro vendrá, no sé si 
mejor, pero nuestros corazones y nuestras 
almas sí estarán preparados para afrontarlo. 
De la mano de la Virgen de la ESPERANZA, 
Madre de MISERICORDIA, estoy convencido 
que lo conseguiremos.

                                                                                                                                                    
J.A.G.

La Esperanza en Tiempo de Coronavirus
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